

2023-10-03

Menos vuelos, menos asientos, menos pasajeros

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.heraldo.mx/menos-vuelos-menos-asientos-menos-pasajeros/>

El Aeropuerto Internacional de Aguascalientes ha experimentado una disminución del 7.7% en el número de asientos ofertados, lo que representa 65.1 mil unidades, y una reducción del 1.6% en el número de pasajeros durante los primeros ocho meses de 2023, en comparación con el mismo período del año anterior. Estos datos fueron proporcionados por Alejandro Rojas Vieyra, director del aeropuerto, quien atribuyó esta situación a la salida de Aeromar y a la disminución de vuelos hacia Cancún.

Según los datos revelados, al cierre de agosto de 2023, se registró una disminución en el tráfico de pasajeros equivalente a 9.7 mil personas menos en comparación con el mismo período en 2022. Sin embargo, se observó un incremento del 25% en el tráfico de pasajeros en comparación con el mismo período en 2021.

El director del aeropuerto, Rojas Vieyra, comentó que la salida de operadores aéreos, como Aeromar, impactó en esta situación. Además, la disminución de frecuencias de Volaris, que anteriormente operaba la ruta Ciudad de México y una ruta diaria a Cancún, también ha contribuido a la disminución. A pesar de los desafíos, el director del aeropuerto señaló que existe esperanza debido al incremento en las frecuencias de vuelo de Aeroméxico.

«Ofrecemos seis vuelos diarios (...) con el inicio de operaciones el próximo 5 de octubre de vuelos de Aguascalientes hacia el aeropuerto Felipe Ángeles, observaremos cómo se comporta y cómo se genera esa demanda...» Alejandro Rojas